

2024-06-12

## Clara Brugada nombra a Alejandro Encinas como coordinador de transición en CDMX

Autor: David Santiago

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2024/06/12/clara-brugada-nombra-alejandro-encinas-coordinador-transicion-cdmx>

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, nombró a su coordinador de asesores de campaña, Alejandro Encinas, como el encargado de los trabajos de transición, que iniciarán a partir de julio.

En un mensaje a medios ofrecido en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento tras concluir una reunión con el jefe de Gobierno, Martí Batres, Brugada aclaró que la transición es un ejercicio que se puede llevar a cabo, conforme a lo que establece la ley, una vez que recibió su constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

"Yo voy a nombrar al compañero Alejandro Encinas, que a partir del próximo mes (julio) empezará a trabajar ya con el equipo que disponga el jefe de gobierno y posteriormente empezaré a dar a conocer los nombres de los integrantes de mi gabinete", apuntó.

La jefa de Gobierno electa agradeció a la Ciudad de México por haber confiado en su proyecto en las elecciones del 2 de junio y aseguró que habrá certeza de que en la próxima administración capitalina se dará continuidad a los proyectos en materia social, seguridad, movilidad, entre otros temas presentados en su plataforma de campaña el pasado 3 de marzo.

"Quiero decirle a la población que no les vamos a fallar, que vamos a cumplir con estos compromisos, que vamos a continuar con los grandes trabajos y atendiendo temas prioritarios", resaltó.

Por su parte, el jefe de Gobierno, Martí Batres, anunció que nombró a cuatro funcionarios de su gabinete para trabajar en la transición: Ricardo Ruíz, secretario de Gobierno; Juan Gerardo López, de Bienestar; Inti Muñoz, de Desarrollo Urbano; y Bertha Gómez, secretaria de Finanzas.

Calificó el encuentro con Clara Brugada como fraterno y se dijo contento por los resultados de las elecciones y porque haya sido la exalcaldesa de Iztapalapa la elegida el 2 de junio.

"Vienen unos años muy buenos, vamos a entrar en una nueva etapa de transformaciones, con Claudia Sheinbaum en la presidencia y Clara Brugada en la jefatura de gobierno. Ya no estamos en veda, así que ahora puedo decir que me va a dar mucho gusto entregarle a Clara la Ciudad de México", dijo.

¿Quién es Alejandro Encinas?

Alejandro Encinas, recién nombrado coordinador de la transición del equipo de la jefa de gobierno, fue parte del equipo más cercano de colaboradores de Brugada desde la precampaña y campaña.

Previo a incursionar de lleno en la campaña de Clara Brugada, fue subsecretario de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación y titular de la Comisión de la Verdad del caso Ayotzinapa.

Fue secretario de Desarrollo Económico y secretario de Gobierno durante el sexenio de Andrés Manuel López Obrador al frente de la Ciudad de México.

Posteriormente, asumió el cargo de jefe de gobierno del Distrito Federal sustituto cuando López Obrador compitió por primera vez por la Presidencia de la República.

Alejandro Encinas, además, ha sido diputado en la extinta Asamblea Legislativa del Distrito Federal, diputado federal y senador de la República.